



試合を離れてもフェアプレー

ラグビー カナダ代表チーム

フェアプレイ
キャンペーン
TOPページ

▶ フェアプレイニュース で見たいニュースをみつけてね。
▶ フェアプレイ宣言 「宣言する」をクリックしてね。

JSCO フェアプレイニュース Vol.133 | 2021年10月11日発行

トッパースリーに聞く!
フェアプレーは、日常生活中にもつながっている

ラグビー日本代表のキャプテンとして活躍した廣瀬俊朗さん。ラグビーは相手と激しくぶつかり合うからこそ、フェアプレーを重んじるスポーツであることを話してくださいました。「例えば、相手のチームの誰かがけが試合を逃ければチャンスなのに、倒れた相手のことを思つてプレーを止めることは自然に行われています。みんなラグビーが好きで一生懸命にやっているので、フェアプレーをしない選手やチームは、いざれ必要とされなくなります」。

現在、廣瀬さんはラグビーで培ったフェアプレーの気持ちを活かして、スポーツ界だけでなく世の中全体をより良くしていく活動に取り組んでいます。「例えば、ゴミをちゃんと分別して捨てれば、環境への負担が軽くなるし、みんなが優しくなる。このようにみんなの身の回りでもフェアプレーは活かすことができます」。

今成長させてくれる

廣瀬さんは、中学校から日本代表まで、所属してきたすべてのチームでキャプテンを任されてきました。ヤリーダーを支えるみんなへ、メッセージをいただきました。「現在はヨーロッパで活動ができる、悩んでいる状況で、チームとしてヨーロッパを支えるみんなへ、メッセージをいたしました。『今はヨーロッパで活動ができる、悩んでいる状況で、チームとしてヨーロッパを支えるみんなへ、メッセージをいたしました。』

ラグビーでは相手ゴールラインの向こうにボールを置くと得点になりますが、ゴールではなくトライと言います。なぜでしょう。

- A ラグビーは挑戦(トライ)するスポーツだから
- B 昔はトライしても得点が入らなかったから
- C ラグビーを始めた少年が「トライ!」と叫んだから

廣瀬俊朗さん 元ラグビー日本代表キャプテン



「フェアプレイ宣言」しました!!



スポーツものしり
クイズ

スポーツBIG

フェアプレイニュース 第133号
2021年10月11日発行

企画: JSCO (公益財団法人 日本スポーツ協会)
<https://www.japan-sports.or.jp/>

昔はトライすると、得点が得られるゴールキックに挑戦(トライ)できるだけでした。しかし「トライの方が盛り上がる」などの理由により、トライでも得点が入るようになりました。

【答
B】

JSCO
Japan Sport Association